



Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 28
2 de octubre de 2023

*¡Salve, reina sabiduría!, el Señor te salve con tu hermana la santa pura sencillez.
¡Señora santa pobreza!, el Señor te salve con tu hermana la santa humildad.
¡Señora santa caridad!, el Señor te salve con tu hermana la santa obediencia.
¡Santísimas virtudes!, a todas os salve el Señor, de quien venís y procedéis.*
(SALUDO A LAS VIRTUDES. San Francisco de Asís)

El saludo de las virtudes, escrito por San Francisco de Asís, articula las virtudes, esos dinamismos que nos impulsan al bien, de dos en dos, por parejas. No podemos ser hombres y mujeres de una sola virtud. Quien se consagrará a una de ellas sin aceptar abrirse a su dimensión complementaria, correría el riesgo de encerrarse en una ideología y volverse intolerante.

El camino por el que Francisco avanza y nos invita a seguirle, es un camino cimero: se progresa por él en frágil equilibrio. La reconciliación fraterna entre virtudes supuestamente contradictorias sólo puede realizarse a costa de una difícil tensión. Pero tal es la condición de la creatividad.

En este mes consagrado al estudio de la biblia y en el ámbito de la celebración del santo de Asís, es una invitación para dejarnos contagiar por el Espíritu de revelación, el cual nos permite colocar en orden nuestro camino de conversión a pesar de nuestra condición humana.

Agradezco, la buena participación de los padres de familia en la evaluación institucional con miras a continuar la resignificación del P.E.I. del Colegio SAN FRANCISCO SOLANO, elemento crucial para llevar a cabo proyectos que permitan estar acorde a las necesidades de los diferentes sentires de la comunidad académica. Quejas, reclamos o insatisfacciones serán tenidas en cuenta siempre y cuando afecten la razón de ser de la institución, tal como se expuso en el Consejo Directivo del colegio.

Este cuatro de octubre donde celebramos la solemnidad del Santo de Asís, los continúo invitando a construir al hermano perfecto, el cual no es otra cosa, que la creación de los dones y servicios que cada miembro de la institución posee y son parte activa en el lema SER PERSONA, el cual reconoce y admira las virtudes de cada uno y se esfuerza por ayudar a cada uno a progresar hacia la perfección en la línea de su virtud propia y la de sus hermanos.

A continuación, relación las actividades del mes de octubre

ACTIVIDADES DEL MES DE OCTUBRE
2 al 6 Juegos Inter clases
4 Celebración Eucarística Día de la fraternidad Salida a las 11 am
7 al 16 Receso Escolar para toda la comunidad SOLANISTA
17 REINTEGRO IV periodo académico
30 Inicio de las actividades curriculares

En ese orden de ideas las actividades curriculares quedaron de la siguiente forma

Lunes 30	Martes 31	Miércoles 1	Jueves 2	Viernes 3
<ul style="list-style-type: none">• Feria de la Ciencia• Conoce a SAN SOLANO	Solanista Film Festival	Festival de la palabra Solanista	<ul style="list-style-type: none">• Conoce Colombia• Eucaristía de Difuntos	Festival Robótica presentación proyecto 2024



**Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO**
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 28
2 de octubre de 2023
CONSEJO DIRECTIVO INSTITUCIONAL

El pasado 27 de septiembre se llevó a cabo la reunión con el Consejo Directivo del colegio, el cual se expuso entre otros temas, las quejas de algunos padres de familia, los proyectos que faltan por realizar en el presente año, la forma de evaluación final que irá a partir del 3 de noviembre.

Se expuso la queja que los padres de familia han colocado sobre las unidades sanitarias y se explicó el por qué no se ha podido empezar la remodelación de los baños de ambas secciones. Igualmente, se presentó el presupuesto del año académico 2024 con el posible incremento de los costos educativos para este año está entre el 14 y el 15%. Una vez, se conozca la resolución, por parte de la secretaria de educación departamental se les dará a conocer.

Se informó que, en el próximo Consejo Directivo, con base en la Evaluación Institucional y las diferentes apreciaciones de los padres de familia se oficializará los proyectos educativos para el año escolar 2024. Igualmente, se sugirió usar las redes sociales para promocionar las inscripciones y solicitar a las familias que nos colaboren en sus redes tecnológicas a nuestro colegio SAN FRANCISCO SOLANO, también, invitar el 30 de octubre a las familias nuevas a que conozcan las instalaciones del colegio.

Se informó que la ganancia del festival gastronómico se invertirá en la consecución de pupitres unipersonales para los grados segundo y tercero; de esta manera se continuará con el plan de renovación del inmobiliario escolar.

COMITÉ DE CONVIVENCIA

De acuerdo al Manual de Convivencia del colegio, se citará al comité de Convivencia para analizar los casos que presentan faltas reiterativas y analizar los correctivos pedagógicos que se aplicaran a los estudiantes que han cometido faltas graves o muy graves o Falta tipo I o II y se citarán para exponer el debido proceso tal como está contemplado en el Manual.

DEPARTAMENTO DE CARTERA

Invito a los padres de familia que se encuentran en morosidad, colocarse al día con las pensiones ya que las obras de remodelación y las deudas adquiridas con los proveedores del colegio no dan espera. Agradecemos su compromiso con la institución y a dialogar con la empresa SETEL para evitar que su caso continúe generando intereses de mora.

INSCRIPCIONES ABIERTAS 2024

Los invitamos a participar en dar a conocer nuestras instalaciones a los padres de familia nuevos y continuar creciendo como familia SOLANISTA, el cual seguimos mejorando para ser una alternativa en la formación integral e nuestros niños, niñas y jóvenes de la región.

Finalmente, exhorto a toda la comunidad SOLANISTA en el mes del Santo de la Paz y Bien, a discernir en estos tiempos a mantener el sentido de la unidad a partir del respeto y la cercanía consigo mismo, con la familia, la creación, pero lo más importante, con Dios ya que estamos atravesando circunstancias complejas de orden social, económico y político y es el Único que nos puede dar la solución a través de la oración.

Fraternalmente


Fr Hernando Contreras Narváez Ofm
Rector
rectoria@sansolano.edu.co

